

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Nagari Silokek merupakan pusat dari kawasan Geopark Ranah Minang Silokek yang memiliki banyak obyek wisata yang beragam. Pembangunan pariwisata berkelanjutan di Nagari Silokek pihak yang terlibat dalam pelaksanaannya seperti, masyarakat Nagari Silokek, para pedagang disekitar obyek wisata, Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis), Badan Pengelola Geopark Ranah Minang Silokek, dan Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung. Dalam pelaksanaan pembangunan pariwisata berkelanjutan di Nagari Silokek banyak memiliki manfaat yang dirasakan oleh masyarakat khususnya di bidang lingkungan, sosial dan ekonomi. Hal ini memiliki manfaat yang langsung dirasakan oleh masyarakat di Nagari Silokek dari bidang pariwisata.

Dalam dimensi lingkungan Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga sudah menjalankan pembangunan secara fisik dan non fisik dengan baik. Hal ini bisa dilihat dari bagaimana Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung memberdayakan masyarakat dan pembangunan fisik di Nagari Silokek secara baik. Pembangunan fisik yang dilaksanakan di Nagari Silokek sudah memperhatikan keasrian dengan memperhatikan kelestarian flora fauna. Kemudian dalam melaksanakan pembangunan fisik bahan-bahan yang digunakan lebih banyak yang bersifat alami agar tidak merusak ekosistem alam.

Dalam Dimensi Sosial pembangunan pariwisata berkelanjutan Nagari Silokek pada Kawasan Geopark Ranah Minang Silokek memberikan banyak dampak dan manfaat yang dirasakan khususnya Masyarakat Nagari Silokek. dan

pokdarwis Nagari Silokek dengan mendapatkan pelatihan-pelatihan dari Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung dan Nagari Silokek. Pelatihan ini berkaitan dengan mengelola pariwisata dan bersikap kepada wisatawan yang berkunjung. Pelatihan yang diberikan seperti, pelatihan *homestay*, arung jeram, *tracking*, mitigasi bencana, dan penerimaan tamu. Masyarakat dan Pokdarwis di Nagari Silokek juga mendapatkan perlakuan yang adil dari Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Sehingga hal ini juga berdampak kepada etika yang diberikan oleh masyarakat dan pokdarwis kepada wisatawan yang berkunjung memberikan kesan baik yang dirasakan oleh wisatawan dan menimbulkan keinginan untuk kembali berkunjung.

Dalam dimensi ekonomi pembangunan pariwisata berkelanjutan Nagari Silokek Pada Kawasan Geopark Ranah Minang Silokek sangat banyak memberikan manfaat yang banyak di sektor pariwisata di Kabupaten Sijunjung dan Masyarakat Nagari Silokek. Perekonomian masyarakat Nagari Silokek menjadi lebih baik hal ini dilihat dari Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Sijunjung meningkat setiap tahunnya karena pariwisata yang berada di Nagari Silokek pada kawasan Geopark Ranah Minang Silokek. Hal ini disebabkan banyaknya penciptaan lapangan kerja yang terbuka oleh sektor pariwisata di Nagari Silokek. Seperti menjadi pengelola obyek wisata, penjual, dan ikut serta kedalam pokdarwis yang berada di Nagari Silokek. Sektor pariwisata masih menjadi hal baru yang dihadapi oleh masyarakat Nagari Silokek, sehingga masih belum banyaknya ekonomi kreatif yang menjual cinderamata yang khas dari Nagari Silokek. Maka Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung harus lebih sering lagi untuk menstimulan dan

membantu masyarakat Nagari Silokek agar bisa punya cinderamata yang khas dari Nagari Silokek dalam meningkatkan ekonomi kreatif.

Walaupun pariwisata berkelanjutan sudah dilaksanakan dengan baik oleh Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung dan pihak yang berkaitan. Tapi, masih ada beberapa hal yang harus diperhatikan ketika melaksanakan pembangunan fisik di wilayah sekitar Nagari Silokek dan menstimulan masyarakat Nagari Silokek agar mempunyai cinderamata yang khas dari Nagari Silokek. Karena tujuan dari sebuah pembangunan pariwisata berkelanjutan agar terciptanya pembangunan yang terjadi ke perubahan yang lebih baik lagi di Nagari Silokek pada Kawasan Geopark Ranah Minang Silokek daripada sebelumnya.

6.2 Saran

1. Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung lebih meningkatkan dalam memberikan pelatihan dan mendorong masyarakat Nagari Silokek lebih aktif lagi agar memiliki cinderamata yang khas dari Nagari Silokek seperti makanan khas yang tahan lama dalam kemasan.
2. Pembangunan fisik yang dilaksanakan kedepannya diharapkan selalu menjaga keasrian alam dari Nagari Silokek.
3. Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung lebih meningkatkan dalam memberikan pelatihan atau pembinaan kepada masyarakat Nagari Silokek seperti bagaimana cara *branding* suatu produk yang dijual dan *branding* mengenai obyek wisata yang ada di Nagari Silokek agar mendatangkan lebih banyak lagi wisatawan yang datang.

4. Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sijunjung dapat memberikan informasi bagaimana kualitas air sungai di Nagari Silokek agar wisatawan tidak takut melihat air sungai yang berwarna coklat.

5. Menjalinkan Kerjasama bersama daerah yang air sungainya bermuara ke Nagari Silokek untuk menjaga kualitas air sungainya bertujuan untuk menjaga dan menambah nilai keindahan alam yang ada di Nagari Silokek.

6. Sumber daya manusia pokdarwis kedepannya harus memberitahukan semua mengenai daerah mana saja yang rawan akan terjadi bencana agar wisatawan mengetahuinya dan menghindari kegiatan yang tidak perlu.

7. Sumber daya manusia pokdarwis untuk kedepannya harus memiliki pencatatan jumlah pengunjung setiap berkunjung ke obyek wisata di Nagari Silokek jumlah yang pasti.

